

LE SERVICE DES  
DÉLÉGUÉS COMMERCIAUX  
DU CANADA

Un engouement qui

## traverse les frontières

Threewave Software, un jeune studio de développement de jeux vidéo de Vancouver, s'était déjà taillé une place parmi certains des plus grands noms de l'industrie du jeu vidéo. Mais lorsque cette entreprise a manifesté le désir de conquérir de nouveaux marchés, son premier réflexe a été de communiquer avec le SDC.

« Le SDC a organisé bon nombre d'événements où nous avons été présentés à des éditeurs de jeux vidéo. Nous avons rencontré les dirigeants de E3 au bureau du SDC à Los Angeles et avons participé au festival Vidfest de Vancouver. Tous ces événements ont donné une grande visibilité à notre